



C'est le 18 juillet 2010 que 8 membres de l'Église Bonne Nouvelle de Senneterre ont pris l'engagement et la décision de vivre pour Jésus. Une journée et une expérience mémorable.



TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com